

## Kapolres Lumajang Berbagi Ditengah Pandemi Untuk Penderita Hydrocefalus

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 20, 2021 - 20:52



LUMAJANG - Dua Keluarga ini sama sekali tidak menduga akan kedatangan Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno bersama Kasat Lantas AKP Bayu Halim Nugroho, Selasa (20/7/2021) ke Desa Duren, Kecamatan Klakah, dan Desa Denok, Kecamatan Lumajang .

Kedatangan orang nomor satu di jajaran Polres Lumajang turun langsung menjenguk balita dan anak yang sedang menderita penyakit Hidrosefalus atau

kepala besar yakni Adik Nasril Ilham (2) warga Desa Duren, Klakah dan Slamet Mufi F (11) Warga Desa Denok.

Selain menjenguk anak penderita penyakit Hidrosefalus, Kapolres juga meyalurkan bantuan sosial berupa PPKM darurat berupa sembako dan daging qurban, serta tali asih untuk meringankan beban keluarga.

"Kegiatan bhakti sosial ini untuk meringankan beban masyarakat terdampak corona. Seperti keluarga ini yang memiliki anak menderita penyakit Hidrosefalus," Ungkap Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno melalui Paur Subbag Humas Ipda Andrias Shinta.

Shinta menjelaskan, Kapolres Lumajang didampingi Kasatlantas lebih dulu ke Dusun Darungan, Desa Duren, kecamatan Klakah, Lumajang.

Kedatangan Kapolres disambut Erik Purnomo (29) dan Rofika Yanti (27) selaku orang tua dari ananda Nasril Ilham (2) di kediamannya.

"Kapolres Lumajang menyerahkan bantuan sosial PPKM Darurat, Daging qurban dan santunan kepada kedua orang tua Nasril Ilham," terangnya.

Sebelumnya, Kapolres Lumajang juga mengunjungi anak menderita penderita penyakit Hidrosefalus di Dusun Bejo, Desa Denok, Lumajang, pada Selasa 20 Juli 2021.

Kedatangan Kapolres disambut Abdul Munim Zainul Mila dan Fiki Maria dirumah kediamannya.

"Kapolres menyerahkan bantuan sosial PPKM Darurat, daging qurban dan santunan," ujar Shinta,

Lanjut dia, diharapkan dengan adanya kegiatan ini masyarakat yang mendapatkan bantuan sosial PPKM darurat merasa terbantu dengan Kepolisian khususnya Polres Lumajang sehingga terwujud sosok Poliri yang peka, peduli serta berbagi rasa ditengah pandemi Covid-19.

"Kegiatan itu dalam upaya Polres Lumajang membantu meringankan beban masyarakat kurang mampu terdampak corona. Terlebih lagi, saat ini tengah dilaksanakan PPKM Darurat dimana masyarakat diminta mengurangi aktivitas dan mobilitas," jelas Shinta.

Sementara itu, Erik Purnomo yang menerima bantuan hari ini mengucapkan banyak terima kasih atas semua bantuan yang diberikan kepada keluarganya.

"Terima kasih Bapak Kapolres sudah membantu kami, mudah-mudahan semakin banyak rezekinya dan selalu dilindungi Tuhan Yang Maha Esa dalam menjalankan tugas," ungkapnya. (Hms/Jon)